
　

平成２１年３月第３回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２１年３月６日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 中野　　隆 くらよし
１　新斎場の建設について　２　財団法人やすらぎの里せきがね振興公社について　３　バス運
行費等補助制度について　４　全国学力テストについて　５　障害者自立支援法について　６
授産所等の支援について　７　市営住宅建設について

2 金光　　隆 〃 １　指定管理と地域振興について　２　農業振興について

3 佐々木敬敏 〃 １　農業振興について　２　西倉吉工業団地について

4 丸田　克孝 〃
１　倉吉市緊急経済対策　(1)第２次緊急経済対策事業の取り組み状況と予定　(2)緊急融資制度
の結果　２　定額給付金の取り組み状況　(1)プレミアム商品券（地域流通券）　３　リサイクル商品
の活用について　(1)ペットボトル・ガラス

5 杉山　慶次 公明党 １　雇用対策　２　がん検診の向上　３　児童の安全が第一　(1)ＡＥＤ

6 鳥飼　幹男 〃
１　緊急経済雇用対策について　(1)今後のスケジュールについて　(2)雇用悪化による生活者支
援について　(3)緊急生活支援相談窓口の開設について　２　公用車の貸し出しについて　３　小
児救急電話相談事業について

7 高田　周儀 〃 １　森林整備事業（竹林伐採等）　２　生活排水処理　３　地域医療計画

8 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　通学路の安全確保について　２　関金温泉街のにぎわい創出について

9 由田　　 隆 〃 １　平成２１年度予算編成と政治姿勢について　２　農業の活性化と土地改良区について

10 福井　康夫 民主党

１　イベントの支援について　(1)天神川凧あげ・春さがしウォーキング　(2)倉吉の「倉成絵」・クラナ
リエについて　２　定住自立圏構想について　３　市長の政治姿勢について　(1)負担金の見直し
論議について　・県道整備に係る地元負担金の軽減について　(2)新斎場建設について　・建設候
補地の見直しについて

11 佐藤　博英
日本

共産党
１　地域振興、安心安全について　２　教育問題について　３　医療問題について　４　雇用につ
いて

【各個質問】

1 瀬尾　　 学 １　定住自立圏構想について　(1)基本的な構想と諸課題

2 坂井　　 徹
１　新斎場建設の行方について　２　指定管理者制度について　３　鳥インフルエンザ対応策に
ついて　４　市営新町駐車場について

3 伊藤　正三
１　定住自立圏構想について　(1)概要　(2)意義（ねらい）　(3)合併・広域連合との関係　(4)市とし
ての取り組み（施策と進め方）

4 福谷　直美
１　雇用と経済対策について　２　国道１７９号期成同盟会について　３　小、中学校の薬物と携
帯電話対策について　４　消火器の薬剤詰め替えについて

5 山口　博敬

１　元気の出るまちづくりのために　(1)日本海駅伝９７万円、くらよし女子駅伝５００万円予算化の
費用設定はどうなっているか。従来と違う点があれば具体的に説明を願う。　(2)テレビ放送の実現
を!!　２　希望と安心のまちづくりのために（出会い結び合い事業）　(1)この実施にあたり、若い人
の考え方を知るためのアンケート、又は他の調査を行ったか。行ったとすれば、どういう結果がで
たか。　(2)この実施にあたって、委託されるようだが、具体的に内容を説明願う。　３　安心して医
療を受けられる体制について　(1)倉吉市の小児科・産婦人科救急の医療体制の現状認識は？
(2)市内の産婦人科の医療体制は大丈夫か。　(3)産婦人科医師の確保対策　(4)看護師の不足解
消対策　４　虹が丘町の道路整備について

6 川部　　 洋 １　河北中学校の産高跡地移転について

一　般　質　問　発　言　通　告　表


